



Bergeeuropameisterschaft für Motorräder in Landshaag/OÖ vom 12.-13.04.2014

von Erich Müllegger

Von 8 Nationen wurden 258 Fahrer für das Motorradbergrennen zugelassen und davon starten in der FIM Europe Berg Europameisterschaft 46 Fahrer aus 7 Nationen in 5 Klassen. Die anderen Fahrer fahren in der Österreichischen Motorrad Bergrennsport Staatsmeisterschaft und im RACER Supermoto Pokal. Der RACER Supermoto Pokal ist vor allem für die Zusehen interessant, da hier 3 Fahrer gleichzeitig starten und sich auf der 3,6 Km langen Strecke oftmals spektakuläre Rennen liefern.



Der Streckenrekord liegt bei 1:12,049 und wurde 2011 von Helmut SCHLEINDLHUBER auf BMW aufgestellt. Das entspricht einem Schnitt von über 180 km/h und das bei stehendem Start. Heuer wurde die schnellste Zeit von Zimmermann Christian (D) auf BMW: 01:16.80 gefahren.



Das Wetter spielte richtig April, am Samstag bei den 2. Trainings war vom Sonnenschein bis zum Nieselregen alles vorhanden. Sonntagvormittag war das 3 Training bei nasser Straße, Wind und kaltem Wetter angesagt. Punkt 12.30 Uhr bei trockener Straße fuhr der erste Doppelstarter mit seiner 125ccm Italjet vom Start. Bis zum letzten Starter um 17.15 Uhr wurden die Regenschleusen auf und zu gemacht.

Bis zum nächsten Rennbericht vom Sonntagberg am 26.04.2014.

